

Oschersleben im Zeichen des Blitzes

Die Motorsport-Arena in Oschersleben ist vom 3. bis zum 7. Juni 2015 wieder Mekka der Opel-Fans. Zum mittlerweile 20. Markentreffen werden rund 70 000 Besucher sowie etwa 20 000 teilnehmende Fahrzeuge mit dem Blitz im Kühlergrill erwartet. Auf einer rund 1200 Quadratmetern Fläche präsentiert der Rüsselsheimer Hersteller seine gesamte Sportpalette vom brandneuen Corsa OPC und dem Adam S bis hin zu den Tourenwagen und Rallyeautos der Motorsportabteilung.

Das Programm umfasst außerdem Wettbewerbe wie „Von 0 auf 100 – das schnellste Quizduell der Welt“, den „Opel Mega Zoom“ für „Blitz-Merker“, ein Opel-Booby-Car-Rennen, die „1. Opel Bowling Car Championship“ und ein Rennen mit original alten Opel-Seifenkisten. Beschleunigungs-Duelle über die Achtelmeile, eine „Drift Challenge“, „Burnout Square“ und der „Sound Contest“ sorgen für jede Menge Spaß rund ums Auto. Zu gewinnen gibt es unter anderem die Teilnahme an einem OPC-Fahrtraining, Tickets für die ADAC-Rallye Deutschland und eine Renntaxifahrt mit Tourenwagen-Legende Joachim Winkelhock im 235 kW / 320 PS starken Opel Astra OPC Cup. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Opel-Treffen in Oschersleben.



Opel-Treffen in Oschersleben.



Opel Corsa OPC.
